



¡ Vámonos de viaje !

publié le 17/06/2016

Descriptif :

Les 3èmes hispanistes partent en voyage en Amérique Latine et rédigent un carnet de bord.

A l'occasion d'une séquence sur le voyage, les élèves de 3ème ont eu l'occasion de découvrir l'Amérique Latine. Pour clore la séquence et l'année scolaire, les élèves ont créé des carnets de voyage réalisés sur padlet à la suite des recherches menées en salle informatique.

Ce fut une activité ludique qui a été très bien réalisée par les élèves.

Voici le résultat final :

https://padlet.com/francois_billaud1/DiarioDoisneau ↗

https://padlet.com/francois_billaud1/Diariocb ↗

https://padlet.com/francois_billaud1/diarioCB2 ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.